

# Egresado de PrepaTec Qro, plata en Olimpiada Internacional de Economía



**Rodrigo Hernández de la Cruz**, graduado de [PrepaTec Querétaro](#) obtuvo la medalla de plata en la séptima [Olimpiada Internacional de Economía](#) en Hong Kong, donde participaron **256** alumnos de **53** países.

**La medalla la obtuvo** como integrante del **equipo mexicano** conformado por 5 estudiantes de diversas escuelas del país, entre ellos **Eduardo Iván Martínez Hernández, Maribel Romero Rodríguez, Mauricio Sebastián Salinas Sánchez y Viktor Chargoy Espino.**

La competencia se dividió en **tres partes**, la primera consistió en temas de **Economía**, luego se pasaron al área de **Finanzas** y por último fue un **caso de estudio** que se abordó en equipo.

El caso de estudio **duró 24 horas** y lo trabajó en conjunto con todo su equipo donde el tema central del caso fue cómo abordar la **Crisis de Vivienda en Hong Kong.**

*"Nuestra solución fue cambio de política en como se distribuye el acceso a la vivienda pública por ingresos en vez de por edad",* comentó el alumno del Tec Querétaro.



/> width="900" loading="lazy">

Anteriormente, **Rodrigo Hernández de la Cruz**, y cursando la [PrepaTec campus Querétaro](#), logró **medalla de oro** en la [Olimpiada Mexicana de Economía y Finanzas 2024](#).

*"Pude competir contra jóvenes de todo el mundo, de gran talento que nos enfrentamos en diversos retos muy complicados",* añadió Rodrigo.

Este concurso se celebra en diferentes lugares de México, este año tuvo como sede el **ITAM**. La competencia está abierta a todos los estudiantes de preparatoria que estén **interesados en las finanzas y la economía**.

Para llegar a la final, los concursantes deben pasar por varias fases en línea, los alumnos más destacados pueden ir a la sede presencial para la **selección final**.

Los participantes enfrentan un riguroso proceso de selección que incluye un examen de economía, uno de finanzas y la presentación de un **video resolviendo un caso de negocios**.



/> width="900" loading="lazy">

## Un triunfo por sus años de trabajo

**Rodrigo** obtuvo el año pasado el **segundo lugar en la competencia en la misma competencia**. Comenta que, a pesar de los retos, siempre ha estado en el **mundo de las olimpiadas** y sabe el desafío que enfrenta año con año, además comparte que la **perseverancia fue clave para lograr el primer lugar** este año.

*"Curiosamente, cuando era pequeño siempre estuve en las olimpiadas de Matemáticas de mi escuela, quise dar un paso más grande al intentar en la competencia internacional finanzas",* comentó Rodrigo.

***"Puede competir contra jóvenes de todo el mundo, de gran talento que nos enfrentamos en diversos retos muy complicados".***

Parte de su preparación, recordó, fue ser parte del **Grupo Estudiantil de Finanzas INVESTEC**, en él que encontró un gran apoyo.

*"Lo más retador fue mantenerme constante y perseverante con mi estudio porque tenía muchas otras actividades... la vida personal, la escuela, el deporte... Pero siempre encontré una red de apoyo dentro de mi grupo estudiantil y mis mentores",* señaló.

Resolver problemas nuevos bajo presión fue una de las mayores **dificultades** que enfrentó, pero su **constancia y perseverancia lo llevaron al éxito**.



/> width="1620" loading="lazy">

Poniendo a México en alto

En la ceremonia de premiación nacional, las **medallas de bronce y plata** se anunciaron primero, dejando a Rodrigo en suspenso hasta el final. *“Una vez que pasan plata y no dicen mi nombre, pensé dos cosas: entonces o no gané o estaba en oro. Fue padrísimo”*, relató con emoción.

*“Cuando era pequeño siempre estuve en las olimpiadas de Matemáticas, siempre quise llegar a una competencia internacional en finanzas”*. comentó Rodrigo.

**Rodrigo** comparte que una de las noticias más impresionantes que recibió es que **Agustín Carstens**, quien ganó el premio **Rey de España de economía**, donó el dinero de su premio a la olimpiada para **apoyar la participación del equipo en Hong Kong**. Esto cubrirá los gastos de viaje y hospedaje de todo el equipo.

Este triunfo a nivel nacional, le abrió las puertas para representar a **México** en la Olimpiada Internacional, celebrada en **Hong Kong**.



/> width="1620" loading="lazy">

## Acerca del concurso

La **Olimpiada Mexicana de Economía y Finanzas** es el capítulo mexicano de la **International Economics Olympiad (IEO)**, que es una competencia internacional para estudiantes de preparatoria en las áreas de Economía y Finanzas, apoyada por Eric Maskin, profesor de Harvard y ganador del Premio Nobel.

Sus **objetivos** son: aportar a la comprensión de la **Economía y Finanzas** entre los estudiantes de **preparatoria** en todo el mundo, promover el **intercambio amistoso** entre alumnos de **diferentes nacionalidades** y **desarrollar** las habilidades creativas y de solución de problemas entre jóvenes.

**SEGURO QUERRÁS LEER**